

Comarca

La cita se completará con una degustación de carne de esta raza

Jornada de la Vaca Berrenda, antesala de la Feria de Marzo

Redacción

Moderada por Juan Manuel Rubio Fernández, veterinario jefe de la Unidad Técnica Ganadera de Almodóvar del Campo, este viernes 25 de marzo tiene lugar la VII Jornada de Promoción y Difusión de la Vaca Berrenda en Castilla-La Mancha, que nuevamente organiza AGABE.

La Asociación de Ganaderos de la Raza Berrenda de Castilla-La Mancha trasladada en esta ocasión esta actividad al Centro Cultural 'Casa de la Marquesa' de Almodóvar del Campo, localidad donde ese día se inicia la Feria de Ganado de Marzo.

En cuanto a la jornada prompiamente dicha, se iniciará a las 10,30 horas con la bienvenida

ofrecida por el alcalde de la localidad anfitriona, Vicente de Gregorio García. Acto seguido, hacia las 11,00 horas, protagonizará una introducción el delegado provincial de la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural, Francisco Chico de Campos.

Charlas

A las 11,30 horas tendrá lugar la charla 'Perspectivas de la PAC horizonte 2020', ofrecida por Miguel Chillarón, director general de Mejora de Explotaciones Agrarias de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Y una hora más tarde será turno para el tema 'Relación entre la ganadería y los parques na-

turales', ofrecida por Alberto López, director general de Áreas Protegidas y Biodiversidad, de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. La sesión matutina concluirá con un turno de ruegos y preguntas.

Y hacia las 14,30 horas, descanso y almuerzo con degustación de ternera berrenda. Así se dará paso a la clausura y cierre de esta séptima jornada de promoción por parte del presidente de AGABE, José Ignacio de la Serna Ernst.

Por último, a las 16,00 horas, se procederá a la inauguración por las autoridades de la Feria Agrogranadera y Turístico-Comercial de Almodóvar del Campo que se prolongará hasta el día 27.



Los toros vuelven por fechas marceras

Redacción

Con la presencia de Víctor Puerto, uno de los diestros que junto a 'El Fandí' y Daniel Luque tomarán parte en el cartel de la corrida de toros organizada en el marco de la IV Feria de Ganado de Marzo, se presentó este extraordinario evento taurino en un multitudinario act en el cual también estuvieron el alcalde, Vicente de Gregorio García; el promotor Paco Barba; y el concejal de Festejos, Paco Bermejo.

La bautizada por el Ayuntamiento de esta localidad alciudiana como I Corrida de Toros 'Feria de Ganado' se celebrará en el Centro Multifuncional Cultural este próximo sábado 26 de marzo, a partir de las 17,00 horas, con toros de Parlade, ganadería de Juan Pedro Domecq afincada en la comarca lusa de Alentejo. El festejo se podrá disfrutar con unos precios muy populares, pues oscilarán entre los 25 y los 50 euros, con tendido general a 35 euros.

La nueva cita con la fiesta nacional viene a hacer realidad el anuncio que se hiciera el pasado mes de septiembre, cuando el alcalde ya expresó la intención de ampliar a otros momentos del año la posibilidad de acoger corridas taurinas más allá de la Feria y Fiestas. Y en este sentido, según ha referido ahora Vicente de Gregorio, para "mantener la llama viva de la afición" se retoma otro de los contenidos de la secular cuerda de ganado almodovareña, que desde principios del pasado siglo y hasta 1915 incluyó ya la celebración de festejos taurinos, para "potenciar y enriquecer el evento y para dar más posibilidades de entretenimiento a los ciudadanos". Esa misma intención posibilita este año el maridaje de corrida de toros y Feria de Ganado.

Por su parte, Víctor Puerto expresó su confianza en sacar ante el público almodovareño ese toro de "sentimiento y arte" que en esta andadura le está aflorando.

Luque augura tarde de arte

Daniel Luque, uno de los jóvenes espadas que se postula para alcanzar lo más alto del escalafón de la presente temporada, se muestra satisfecho por el nivel de las últimas actuaciones y, de hecho, ha indicado que "esta temporada va a ser decisiva en mi carrera, quiero dar mucha guerra, mis aspiraciones son mandar en esto del toro, soy muy joven pero con ganas de comerme el mundo, así salgo cada tarde, en esta temporada quiero dar mucho que hablar". Sobre su presencia este mes en Almodóvar del Campo, en un cartel muy rematado junto a Víctor Puerto y David Fandiá, 'El Fandí', el sevillano augura que "esa tarde será muy bonita. Fijate en el cartel: dos figuras del toro que venden el pescado muy caro". A ello se sumará el cariño que guarda hacia el público de Almodóvar, que es muy intenso tal y como lo manifiesta en los siguientes términos: "La gente me acogió muy bien el día de la inauguración de la plaza, se volcó conmigo y creo que disfrutamos todos. Fue una de mis faenas más intensas de la pasada temporada y guardo con especial cariño esta faena". En cuanto a los toros, apunta que "la ganadería de Domecq está en un momento dulce y con poco que embistan ni te cuento lo que puede ocurrir en el ruedo... Quiero sentir las mismas sensaciones que ya tuve la suerte de sentir el año pasado en esta misma plaza, quiero sentir la grandeza del toro".

Roberto Gª-Mingullán

Nuevos dulces jerónimos

Fieles a la cita de la Feria de Marzo, los dulces de las monjas jerónimas de Almodóvar del Campo estarán presentes en la misma con un stand donde se exhibirán, degustarán y venderán al mismo precio que en el Monasterio. En la feria se realizará la presentación de tres nuevos dulces denominados 'Merceditas', 'Paulitas' y 'Jerónimos' que la encargada de repostería, sor Josefina, ha escogido para aumentar el rico catálogo de dulces que las jerónimas comercializan. En el stand se podrá ver un vídeo que modestamente se ha montado donde se plasma sumamente la vida en el Monasterio y se explica la elaboración de los dulces. Además se exhibirán de nuevo las microfuetas vestidas de jerónimas. Con cada compra se entregarán gratuitamente distintos reglitos como trufas de chocolate banco, chocolate negro y de chocolate con leche que la marca DELAVIUDA ha tenido a bien donar para el evento. También se regalarán otros artículos como marcos de fotos, libros, etc. Además, con cada caja de dulces se entregará una papeleta y entre todas las vendidas, el domingo día 27 de marzo a las 13 horas se realizará el sorteo de un lote de artículos entre los que se encuentra la camiseta de Cristiano Ronaldo firmada por los jugadores de fútbol del Real Madrid quien también ha aportado un balón firmado por los jugadores de la primera plantilla, un banderín del FC Barcelona firmado, entre otros, por Messi, Villa e Iniesta, una TV con tecnología LCD, quesos... Un lote valorado en

